

WNI

Tingkatkan Profesionalisme Kinerja dan Netralitas, ASN Lapas Selong Gelar Upacara HUT KORPRI Ke-52

Syafruddin Adi - LOMBOKTIMUR.WNI.OR.ID

Nov 29, 2023 - 11:08



Lombok Timur NTB – Bertempat di Lapangan Upacara Lapas Kelas IIB Selong, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Selong Kanwil Kemenkumham NTB, Ahmad Sihabudin beserta jajaran melaksanakan upacara bendera dalam rangka memperingati HUT ke-52 KORPRI yang mengusung tema "KORPRIKAN INDONESIA", Rabu (29/11/2023).

Kalapas Kelas IIB Selong, Ahmad Sihabudin selaku inspektur upacara dalam amanatnya membacakan sambutan dari Ketua umum Dewan Pengurus KORPRI Nasional (Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, SH, MH) yaitu untuk menjadikan momentum ulang tahun KORPRI ke 52 ini sebagai Upaya dalam meneguhkan KORPRI sebagai penguat NKRI dan pelindung ASN.

“KORPRI sebagai salah satu wadah perekat dan pemersatu bangsa harus mampu menjaga netralitas menjelang pemilu dan pilkada tahun 2024. Melalui KORPRI mari kita tingkatkan kinerja, berkolaborasi dan bersinergi serta menumbuhkan energi positif dalam pelaksanaan tugas, kewajiban dan tanggung jawab sesuai ketentuan yang berlaku”. Pesan Ketum Dewan Pengurus KOPRI Nasional.

Selanjutnya juga disampaikan bahwa saat ini program utama KORPRI mencakup peningkatan kualitas pelayanan publik, digitalisasi birokrasi, penguatan ideologi ASN, perlindungan karir, bantuan hukum dan peningkatan kesejahteraan dengan harapan dapat membawa dampak positif pada Masyarakat.

Diakhir amanatnya, Kalapas Kelas IIB Selong, Ahmad Sihabudin menjelaskan kembali secara ringkas bahwa tujuan Peringatan HUT ke-52 KORPRI pada tanggal 29 November 2023 yaitu Memantapkan fungsi organisasi KORPRI sebagai perekat pemersatu bangsa dalam mendukung pembangunan nasional, Meningkatkan netralitas dan semangat profesionalisme kepada seluruh ASN, serta mengajak anggota KORPRI di seluruh Indonesia untuk meningkatkan kinerja terutama di bidang pelayanan publik dan kepedulian seluruh anggota KORPRI terhadap masyarakat.(Adb)